

Rotation im ZSAV-Vorstand, Thomas Koch neuer Präsident:

(fk) An der 107. Delegiertenversammlung des Zentralschweizerischen Armbrustschützenverbandes (ZSAV) galt es gleich vier Vorstandsfunktionen neu zu besetzen. Präsident Guido Wetli (ASG Zug), Kassier Silvan Wyss (ASV Seon), Ressortleiter Verbandsschiessen Urs Dober (ASV Merlischachen) und Ressortleiter Verbandsmeisterschaft 30 m Luigi Venturi (ASV Baar) stellten sich nach vielen Jahren Vorstandstätigkeit nicht mehr zur Wiederwahl. Erfreulicherweise konnten alle Chargen neu besetzt werden. Als Präsident wurde Thomas Koch (ASV Wohlen), bisheriger Nachwuchsobmann, gewählt. Mit Bruno Spiess (ASV Rothenburg) als Kassier, Alfredo Tonina (AS Neuhausen) als Ressortleiter Verbandsschiessen und Michael Hediger (ASV Seon) als Ressortleiter Verbandsmeisterschaft 30m ist der Vorstand wieder komplett. Das durch die Wahl zum Präsidenten verwaiste Amt Nachwuchsobmann konnte leider nicht besetzt werden. Deshalb wird neu Roland Hediger (ASV Seon), bisher 2. Nachwuchsobmann, zusätzlich auch diese Aufgaben übernehmen. Altershalber ist Leo Baumgartner (ASG Hünenberg) als Verbandsführer zurückgetreten. Als Nachfolger konnte Franz Bucheli (ASG Hünenberg) gewonnen werden.

In Anerkennung des langjährigen Einsatzes im Vorstand wurde den Zurückgetretenen die Ehrenmitgliedschaft verliehen und Guido Wetli zum Ehrenpräsident ernannt.